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TOP 4 Auswertung Jugendforum2019 

Bericht des Magistrats zur Kenntnisnahme 

DS-Nr. 669/16-21 
 
Der Ortsbeirat diskutiert die Drucksache. Er richtet die Bitte an den Magistrat, eine Form zu 
finden, wie auch Kinder aus Bauschheim, die nicht in Rüsselsheim auf weiterführende Schulen 
gehen, angesprochen werden und von diesem Forum erfahren können. 
 
Frau Schmitz-Henkes berichtet über einen Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 
20.02.2020, den sie bereits in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses vorgelegt hat und der 
dort einstimmig angenommen wurde. 
Sie stellt diesen Antrag auch im Ortsbeirat zur Abstimmung. Dieser wird einstimmig 
angenommen. 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Drucksache 669/16-21 zur Kenntnis. 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
Zur Kenntnis genommen 
 
Rüsselsheim, den 20.02.2020 




